

Herzlich willkommen zu den Impulsen 2026!

Für 2026 lautet das Bibelwort der Jahreslosung: „**Gott spricht: Siehe, ich mache alles neu!**“ (Offenbarung 21,5). Was löst das in dir aus? Welche Gedanken oder Gefühle?

Im Prinzip möchte diese Losung vor allem Hoffnung machen. Sie lädt ein, hinzuschauen: Siehe! Sie erinnert daran, dass Gott Erneuerung und Veränderung schenkt. Die Hoffnung auf das Reich Gottes ist nicht fern oder realitätsfern. Sie wird greifbar. Die Jahreslosung kann anstoßen, „Warum nicht?“ zu fragen, unseren Alltag so zu gestalten.

Es ist auch befreiend und entlastend zu wissen: Nicht wir müssen alles schaffen. Gott ist der, der neu macht – auch dann, wenn bei uns nichts mehr geht. Das Neue entsteht, weil er handelt. Wir dürfen loslassen – und erleben, dass er es gut macht.

Aus diesen vielfältigen Überlegungen heraus hat uns die Jahreslosung für die vorliegenden Fastenzeitimpulse inspiriert. Sie mögen dich durch die kommenden Wochen von Aschermittwoch bis Ostern begleiten und dich ermutigen, Veränderungen und Neuanfänge im eigenen Leben zu suchen, zu entdecken und zu gestalten.

Deshalb laden wir bei jedem Impuls zu einem „**Neu-Moment**“ ein, den du einfach in deinen Alltag integrieren bzw. in deinem Alltag ausprobieren kannst.

Nutze auch gerne unsere [Taskcard](#).



Wir wünschen dir viele Entdeckungen und Neu-Momente.

Wir freuen uns auch über Rückmeldungen.

Bleib behütet.



Sylvia Neumeier
SNeumeier@bo.drs.de



Tanja Rieger
Tanja.Rieger@bistum-speyer.de